



Fisheries and Oceans  
Canada

Pêches et Océans  
Canada

Material and Procurement Services / Services du matériel et des acquisitions  
Procurement Hub – Fredericton / Centre d'approvisionnement – bureau de Fredericton  
301 Bishop Drive / 301, allée Bishop  
Fredericton (N-B) E3C 2M6

**F5211-190548**

25 November /25 novembre, 2019

**Subject/ Object: REQUEST FOR PROPOSAL / DEMANDE DE PROPOSITION F5211-190548– Data Acquisition Course / Cours sur l'acquisition de données**

**ADDENDUM #1 / ADDENDA N° 1**

Further to the above- mentioned Request for Proposal documentation previously forwarded to your firm, Addendum (#1) is hereby issued.

Pour faire suite à la documentation d'accompagnement de l'appel d'offres susmentionné transmise à votre entreprise, l'Addenda n° 1 est émis.

**Questions and Answers :**

Q1: Solicitation F5211-190548, released on Nov 6, has a deadline of Nov 26. My question is if CHS would consider a two week extension for the response (Dec 10). There have been several similar RFP's from CHS in a short timeframe that have overwhelmed our ability to respond in a timely manner.

**A1: DFO will extend the solicitation closing date to December 3rd, 2019, 2 PM AST**

DELETE:

Solicitation Closes:

November 26, 2019 at 14:00 AST (Atlantic Standard Time)

INSERT:

Solicitation Closes:

December 3, 2019 at 14:00 AST (Atlantic Standard Time)

Q1: La date limite pour soumissionner F5211-190548 est le 26 novembre. Ma question est de savoir si le SHC envisagerait une prolongation de deux semaines pour la réponse (10 décembre). Le SHC a lancé plusieurs appels de propositions similaires sur une courte période, ce qui a un impact sur notre capacité à réagir rapidement.

**A2: Le MPO reportera la date de clôture du processus de sollicitation au 3 décembre 2019, à 14 h HNA.**

**SUPPRIMER :**

L'invitation prend fin :

A 14H00 HNA (Heure normale de l'Atlantique) le 26 novembre 2019.

**INSERER :**

L'invitation prend fin :

A 14H00 HNA (Heure normale de l'Atlantique) le 3 décembre 2019.